

Presidente de Cuba llama a recibir el 2022 con esperanzas y alegría



La Revolución cubana seguirá siendo joven, afirma Díaz-Canel.

Foto: Archivo/RHC

La Habana, 12 dic (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel llamó a recibir el nuevo año con esperanzas, “vamos a abrir el 2022 con alegría, porque nos podemos reponer, a partir de todo lo que hemos logrado y de todo lo que tenemos previsto”, aseveró.

El dignatario compartió esa certeza con las máximas autoridades partidistas y gubernamentales del país, durante la reunión, la víspera, del grupo temporal de trabajo para la prevención y control del nuevo coronavirus, donde se analizaron también las acciones que se han diseñado para las festividades que se avecinan.

“Existen suficientes motivaciones políticas, suficientes vivencias de un año duro, que nos permiten celebrar un nuevo aniversario del triunfo de la Revolución con un concepto de victoria” enfatizó el jefe de Estado.

Destacó que la victoria está, fundamentalmente, en el hecho de haber enfrentado y controlado la pandemia, en lo cual un gran mérito corresponde a las vacunas.

“A pesar de las medidas de recrudescimiento del bloqueo, la Revolución sigue”, subrayó.

Reconoció que tenemos una situación compleja de desabastecimiento, “pero imagínense cómo estaríamos si no hubiéramos enfrentado con éxito los planes del enemigo. «Hoy los que están molestos, los que están frustrados, los que no tienen esperanza son ellos”, puntualizó.

Díaz-Canel insistió que entre las múltiples actividades que se han diseñado en el país con motivo de los festejos, debe sobresalir el apoyo a los más vulnerables.

Asimismo, destacó la necesidad de continuar el trabajo en los barrios y de priorizar en los territorios las acciones en función de incrementar los abastecimientos y de bajar los precios.

Llamó la atención, además, sobre las actividades que se destinen a los jóvenes y a los niños. Estos últimos —dijo— han estado con un estrés tremendo, aislados, sometidos solo al rigor de la vida familiar, y ahora pueden tener un momento de esparcimiento, de alegría, con un grupo de actividades diseñadas para ellos.

“Nuestros jóvenes también vieron limitadas sus posibilidades de disfrute y merecen retomarlas. Y sobre todo merecen el reconocimiento por el papel que han desempeñado y la manera en que se incorporaron junto al pueblo a enfrentar la COVID-19: en zona roja, ayudando a los vulnerables, en misiones internacionalistas, y en toda la batalla de defensa de la Revolución”, añadió.

“Vamos al 63 aniversario de una Revolución que es joven y seguirá siendo joven”, enfatizó el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/279584-presidente-de-cuba-llama-a-recibir-el-2022-con-esperanzas-y-alegria>



Radio Habana Cuba